



Pièces

4 Pièces

Superficie

96 m²

Référence

83338783

Prix

1 250 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

Entre mer et montagne, à proximité des plages bordées de différentes essences méditerranéennes, une résidence exclusive à Beaulieu-sur-Mer. Une adresse centrale nichée derrière une façade historique de la fin du XIXème siècle. Avec sa situation idéale, profitez d'une invitation au repos et vivez au rythme de l'esprit village de Beaulieu-sur-Mer : commerces de proximité, transports en commun variés, port de plaisance et plages de sable fin arrêtez-vous pour vous détendre. De généreux volumes baignés de lumière naturelle avec des hauteurs sous plafond remarquables pour une vie spacieuse et ...

Between sea and mountains, near beaches lined with different Mediterranean species, an exclusive residence in the heart of Beaulieu-sur-mer. A central address nestled behind a historic facade from the late 19th century. With its ideal location, enjoy an invitation to rest and live to the rhythm of the village spirit of Beaulieu-sur-Mer: local shops, varied public transport, the marina and sandy beaches stop to relax. Generous volumes in natural light with remarkable ceiling heights for spacious and pleasant living. Balcony or terrace for all homes. Some apartments offer sea views, from ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

8 Rue Jean de Riouffe - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

